



Unterhaltungsabend im Gemeindesaal Uzwil

Der letzte Anlass des Jahres von der TCS-Regionalgruppe Wil und Umgebung ist schon wieder Vergangenheit. Nach der Begrüssung von der Präsidentin Anita Gähwiler wurde den Gästen ein unterhaltsames Programm geboten. Vorab aber ein feines Nachtessen, und das wurde durchaus gelobt. Das Familientrio Tüfner Gruess eröffneten den Unterhaltungsteil. Fast Andächtig und sehr aufmerksam hörten die Gäste den Klängen zu. Es war aber auch schön zu sehen mit wieviel Liebe und Können die drei Ihre Appenzellermusik vorgetragen haben. Der junge Bursche am Hackbrett beherrschte das Instrument aber sowas von perfekt. Schösu der Entlebucher Mundarthumorist verstand es aber auch das Publikum in seinen Bann zu ziehen. Berührungsangst kennt er nicht. So ging er auf das Publikum zu und sang einigen Frauen ein Ständchen in dem Ihr Name besungen wurde. Eine sehr lustige und amüsante Variante, wofür er viel Applaus bekam. Das Duo Nimm 2 spielte zum Tanz auf. Wie immer an diesem Anlass wurde das sehr rege benutzt. Das Dessert und die Wettbewerbsauflösung bildeten den Abschluss des Abends. Es war ein gelungener Abend, aber bei dem die Verantwortlichen doch etwas mehr Gäste wünschen würden.



Familientrio Tüfner Gruess und Schösu der Entlebucher Mundarthumorist